

## Les grands froids arrivent

Même si le plan grand froid n'est pas encore activé à Genève et Vaud, l'Armée du Salut est prête à accueillir les sans-abri.

Selon <u>un article du journal 20 minutes, du 5 janvier 2017</u>, les conditions pour déclencher le « plan grand froid » ne sont pas encore réalisées dans les cantons de Genève et Vaud. D'ailleurs, les accueils d'urgence n'afficent pas encore complet. Mais les services sociaux et les hébergements d'urgence, dont l'Armée du Salut, se préparent à étendre leurs structures.

Dans beaucoup d'endroits en Suisse, l'Armée du Salut propose un hébergement d'urgence spontané : les Foyers de passage et les hébergements d'urgence accueillent hommes et aux femmes qui n'ont pas de toit ou qui ont dû quitter temporairement leur logement en raison de problèmes sociaux, personnels ou relationnels.

Publié le

6.1.2017